



## 5 / 10 えひめ国体の山岳競技施設が完成！ 石鎚クライミングパーク S A I J O



2年後の「えひめ国体」に向けて西条西部公園内に整備した本格的な山岳競技施設「石鎚クライミングパーク S A I J O」が完成し、愛媛県体育協会の大亀孝裕会長や愛媛県山岳連盟など関係者を招いてのオープニングセレモニーを執り行い完成を祝いました。式典後は、日本人初の国際ルートセッター（国際大会でルートを作る資格者）である東秀磯氏を講師に山岳競技体験教室を開催。参加した約140人の小中学生は、高さ15mのリード競技と高さ4.5mのボルダリング競技を体験し、傾斜のある壁に挑戦しながら山岳競技の魅力に楽しく触れていました。当パークは国体だけでなく、市民の健康増進などを図るスポーツ施設としての活用も期待されます。

## 4 / 29 産業文化フェスティバル・健康ふれ愛フェスティバル・福祉フェスティバル



「第15回産業文化フェスティバル」「第11回健康ふれ愛フェスティバル」「第11回福祉フェスティバル」が、市民の皆さんと関係団体のご協力のもとで開催。綱引き大会やステージパフォーマンス、食べ物や特産品等の販売、ミニSL乗車会などが催され、会場は小さなお子さんからお年寄りまで、たくさんの笑顔であふれました。

## 4 / 24 市政モニター40人を委嘱しました



市政モニターは、行政に対する熱意と関心をお持ちの皆さんに、市政の現状をご理解いただき、ご意見やご要望、ご提言などをお聴きし、市政に反映させるために設けている制度です。前モニターの任期満了に伴い、新たに40人の方々にモニターを委嘱しました。

## 4 / 18 消防団三芳分団蔵置所が完成



昨年9月に建設に着手した消防団三芳分団蔵置所がこのほど完成。地域の方々にお集まりいただき、竣工式とお披露目式が行われました。この新たな施設を拠点とした防災・減災活動が、よりいっそう推進されることが期待されます。

## 5 / 6 楽しく学ぶ! ハンドボール教室



強化合宿中の「香川銀行チームハンド」の皆さんを講師に迎え、総合体育館で開催。エキシビジョンマッチを観戦した後、基本となる体の動かし方を学ぶなど、全国トップレベルの技術と迫力を前に、参加者は目を輝かせながらハンドボールを楽しんでいました。

## 3 / 21~31 スタディツアーで異文化を学ぶ!



市内の高校生15人が、アメリカのウィスコンシン州にあるメノモニーフォールズ村を10日間の日程で訪れました。ホームステイや現地高校の授業への参加、歴史的な施設・工場の見学などで異文化を体験。多くの人と英語で交流し、貴重な経験を積みました。

## 4 / 17 緊急時に備えロープウェイで救助訓練



運行中のゴンドラが緊急停止し、乗客が取り残されたという想定のもと、東消防署と石鎚登山ロープウェイ(株)とで合同の救助訓練を実施しました。かご室からの救出訓練などを行う中で、互いの活動要領を確認し、連携強化を図ることができました。

## 5 / 3・4 だんじりと特産品で西条市をPR



「四国の祭り 2015」が香川県のサンポート高松で開催。2日目は、だんじり3台(井上・親善会・八丁)が迫力ある差し上げなどを披露し、盛大な拍手と歓声が上がっていました。会場には2日間で約9万人が訪れ、物産ブースでは西条の特産品を大いにPRできました。